

Fuerzas Armadas controlan 17 de 62 aeropuertos

Nueve son operados por el Ejército y ocho por la Marina; analizarán entregarles otros dos

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Las Fuerzas Armadas controlan desde hoy 17 de los 62 aeropuertos que tiene México. Varios de éstos son considerados estratégicos por su ubicación, el número de pasajeros, de operaciones diarias y la carga que mueven.

El Ejército ya operaba seis terminales aéreas, pero este martes se publicaron en el *Diario Oficial de la Federación* los títulos de asignación de otras tres en favor de la Secretaría de la Defensa Nacional: las de Huejotzingo, Puebla; de Uruapan, Michoacán, y de Palenque, Chiapas.

En tanto, la Marina tiene a su cargo ocho aeropuertos.

Autoridades estudian el traspaso a las Fuerzas Armadas de otros dos aeropuertos: el de Ciudad Victoria, Tamaulipas, y el de Nogales, Sonora.

| **NACIÓN** | A4

4.5

MILLONES DE PASAJEROS

movilizan al mes estas 17 terminales aéreas.



